

Bi'Kigai

INFOLETTRE #9



Sensibilisation à l'égalité filles-garçons

Le 25 novembre, Ficelle & Compagnie a animé une journée complète sur le thème de l'égalité filles-garçons, sensibilisant ainsi l'ensemble des élèves du collège de Saint-Dier d'Auvergne.



Education à l'environnement



Les ateliers animés par Biodiv'Educ se poursuivent avec les internes de Saint-Dier.

Objectif : créer un jeu pour sensibiliser à leur tour les élèves de l'école de primaire et les centres de loisirs lors de la fête de la nature

L'histoire d'une rafle en jeu numérique

Vendredi 19 octobre, les jeunes de Label~Leppoc ont présenté leur jeu d'aventure numérique "Le Secret des enfants de la nuit" aux Coppellois. Un jeu qui permet de ne pas oublier la rafle du 19 décembre 1943

Les filles ont remporté le 2^e prix du concours Booste ton projet du Crédit Agricole

[Lien vers le jeu](#)



Dis'Cotek ! 100% jeunes 100% fun

Les jeunes de L'Abcd'R et de la Junior association de Seychalles s'associent pour célébrer l'arrivée de 2026.

Ensemble, ils organisent Dis'Cotek, une soirée festive sans alcool mais avec des animations et plusieurs stands !

[En savoir +](#)



Joyeuses fêtes de fin d'année !

billomcommunaute.fr

bikigai@billomcommunaute.fr

06 75 65 43 09

